

ABSTRAK

Dita Leilendra Fujarani, NIM. 3403190015. “Pengaruh Akuntansi PPN Terhadap Penyajian Laporan Keuangan (Suatu Studi pada PT Almeera Syafa Farhana)” Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si (Pembimbing I), dan Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak (pembimbing II).

Perusahaan perlu memperhatikan akuntansi PPN dimana apabila tidak dikerjakan dengan benar maka dapat berpengaruh terhadap penyajian laporan keuangan, yang diawali dengan kesalahan penentuan laba, selanjutnya berdampak pada kesalahan penyajian Laporan LabaRugi dan akhirnya berdampak pada kesalahan interpretasi para pemakai laporan keuangan. Penelitian ini difokuskan pada pengaruh akuntansi PPN terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana Akuntansi Pajak Pertambahan Nilai (PPN) pada PT. Almeera Syafa Farhana?; 2] Bagaimana penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana?; 3] Bagaimana pengaruh akuntansi Pajak Pertambahan Nilai (PPN) terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1] Akuntansi Pajak Pertambahan Nilai (PPN) pada PT. Almeera Syafa Farhana.; 2] penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. 3] pengaruh akuntansi Pajak Pertambahan Nilai (PPN) terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode adalah asosiatif deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data menggunakan: Analisa regresi linier sederhana, koefisien korelasi, koefisien determinasi, uji hipotesis menggunakan uji signifikansi (Uji T).

Hasil penelitian membuktikan Akuntansi PPN berpengaruh secara signifikan terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. Artinya akuntansi PPN berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. Maka apabila pelaporan akuntansi PPN tepat maka penyajian laporan keuangan akan akurat dan lengkap. Bagi peneliti selanjutnya, sebaiknya menambah variabel lain yang dapat mempengaruhi laporan keuangan pendapatan, pajak pengasilan, persediaan dan lain-lain agar dapat menyempurnakan hasil penelitian

Kata Kunci : Akuntansi PPN, Laporan Keuangan

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, karunia dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Akuntansi Ppn Terhadap Penyajian Laporan Keuangan (Suatu Studi pada PT Almeera Syafa Farhana)”**.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Akuntansi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis. Penyusunan ini tidak terlepas dari petunjuk, bimbingan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Eva Faridah, S.E., M.Si., selaku Dosen pembimbing I dan Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak selaku Dosen pembimbing II yang telah memberikan arahan, saran serta motivasi kepada penulis selama proses bimbingan dan penyusunan skripsi. Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bpk Prof. Dr. Dadi, M.Si, selaku Rektor Universitas Galuh Ciamis, beserta seluruh jajarannya.
2. Ibu. Dr. Nurdiana Mulyatini., S.E, M.M, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Galuh,
3. Ibu Elin Herlina, S.Pd., M.M selaku Wakil Dekan I Fakultas Ekonomi Universitas Galuh,
4. Ibu Eva Faridah, S.E., M.M selaku Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi Universitas Galuh,

5. Bapak Muhammad Apip Prawiranegara, S.E., M.M selaku Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi Universitas Galuh,
6. Bpk. Benny Prawiranegara, S.E, M.M, selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Universitas Galuh.
7. Seluruh staf dosen pengajar dan karyawan di lingkungan Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis yang telah banyak membantu penulis selama menimba ilmu;
8. Kedua orang tua tercinta dan keluarga besar yang selalu memberikan do'a, nasihat, semangat dan motivasi kepada penulis.
9. Serta kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis selama ini, yang tidak mungkin penulis sebutkan satu persatu.

Semoga amal baik yang telah Bapak, Ibu, Saudara/i berikan kepada penulis mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Aamiin. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis bagi kita semua pada umumnya.

Ciamis, September 2023